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一般社団法人となって最初の通常総会を 6 月 16 日（火）に東京プリンスホテルで開催いたしました。総会に先立ち、今年度

の主な活動計画の一つである、部会の第 1 回目の会合も開かれ、部会長が決定し今後の活動に期待がもたれます。 

 

（１） 15:00～15:30： 第 1 回合同部会 

今年度の主な活動の一つである部会を開催いたしました。部会は監督官庁の施策に沿った形式で 2 つのテーマに分け、

経済産業省・IPA などとの連携を視野に入れた「情報サービス産業研究部会（部会長：埼玉県情報サービス産業協会 山田

氏／参加者：８協会員）」と総務省・APPLIC などとの連携を視野に入れた「地域情報化研究部会（部会長：愛知県情報サービ

ス産業協会 堀場氏／参加者：１２協会員）」の合同部会を開催しました。最初ということもあり参加会員の自己紹介と部会長

を選出し 1 回目の会合を終了しました。現時点では参加会員が少ないですが、有意義な活動を行い参加者が増えるようにし

ていきたいものです。 

 

（２） 16:00～16:40： ANIA 総会 

  公益法人法改正による、一般社団法人になっての最初の総会が開催さ

れました。出席会員１９、委任状２で定足数の２１を完全に満たし、中村会長

の議事進行のもとスムーズに審議が進み、前年度事業報告、今年度事業計

画が承認されました。皆様のご協力のおかげで当初予定より早く終了するこ

とができました。 

 

（３） 16:50～17:30 講演会１ 

経済産業省 商務情報政策局 地域情報化・人材育成推進室長 夏目健

夫様を講師にお迎えし、「地域における情報政策の新展開」についてご講演

を頂きました。地方・中小ベンダーが多い ANIA にとって大変有益な施策であ

る、地域ベンダーの育成、地域イノベーションパートナーシップについてお話

を頂きました。今年の地域イノベーションパートナーシップ全国大会が岐阜で

行われると発表され、これはもしかして昨年、東京で開かれた全国大会で辻

名誉会長が来年は岐阜でと言われたことが関係したのでは。ANIA の影響力

の大きさを改めて実感しました。 

 

（４） 17:30～18:00 講演会２ 
 

   総務省 情報流通行政局 地方情報化推進室長 青山忠幸様を講師にお

迎えし、「地方情報化施策」についてご講演を頂きました。電子自治体推進

の施策を進めていく上での地域情報プラットフォーム構想についてお話を頂

きました。また、経済危機対策関連として数多くの補助金が予算化されてお

り、ANIA 会員にとって有益となる情報をピックアップし、ご説明していただき

ました。会員の皆さんもこれらの補助金を最大限活用していただければと思

います。 

 

（５） 18:10～19:40 懇親会 

中村会長、辻名誉会長の挨拶に続き、ご講演をして頂いたばかりで大

変恐縮ですがご来賓として夏目室長、青山室長かご祝辞を頂戴し、NPO

法人ＩＴコーディネータ協会の関会長から乾杯のご発声を頂き、和やかに

懇親会が行われました。秋に開催予定のＡＮＩＡ沖縄大会の概要が発表さ

れ、内海副会長から中締めの挨拶があり、無事終了いたしました。 
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